
En nombre del Gobierno y Pueblo de Honduras envío un afectuoso saludo y deseo los mejores resultados en esta 41 Conferencia General.

Honduras felicita al Pueblo y Gobierno de Brasil por asumir la Presidencia de la 41 Conferencia General de la UNESCO, a través de S.E. el Embajador Señor Santiago Mourao; confiamos plenamente que será una Presidencia con todas las capacidades del GRULAC. Señor Presidente, tenemos mucho por hacer.

Reconocemos el alto compromiso del Embajador Agapito Mba-Mokuy quien ha presidido el Consejo Ejecutivo en estos últimos dos años, y en circunstancias sumamente difíciles; lo ha liderado con fuerza y sabiduría.

Confiamos en el nuevo mandato que iniciará la Directora General Audrey Azoulay; señora Directora, reconocemos su liderazgo en el manejo de la crisis actual donde UNESCO ha cumplido con sus responsabilidades.

En cuanto al logro del objetivo mayor de la UNESCO "la paz"; como país estamos comprometidos con los valores y principios que fundaron hace 75 años esta Organización y la sostienen con solidez.

Reconocemos que hay muchas tareas pendientes y es pertinente revisar las políticas y acciones, para alcanzar las metas planteadas.

Tenemos la responsabilidad de heredar a nuestras generaciones un espacio más amigable con el ambiente, con soluciones sostenibles y a largo plazo. Debemos construir un mundo con mayor igualdad, equidad y en un mejor escenario de paz y convivencia.

La Educación es el para gestionar el cambio, combatir la pobreza, erradicar el hambre, luchar contra el cambio climático, lograr un mejor sistema de salud, alcanzar fuentes de energía limpia, disfrutar de las artes y valorar y defender nuestro patrimonio cultural y natural, para abrir más oportunidades de empleo.

En cuanto al Cambio Climático, Honduras ha dejado claro que toda respuesta que se adopte en la construcción de los acuerdos globales, se haga bajo los principios de responsabilidad compartida y diferenciada; es decir, que quienes más han contribuido a generar esta crisis, son quienes más deben aportar para resolverla.

Trabajar en estas líneas de esfuerzos significa para Honduras esperanza; construir caminos y adoptar medidas justas para las naciones, es la responsabilidad de la Unesco; es así como con justicia seguiremos aspirando a generar PAZ, la piedra angular de esta organización.

Muchas gracias.